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  Herr Kammel gab zu bedenken, dass die Einrichtung eines Büros auch 

mit Kosten verbunden sei. Aus diesem Grund sollten unter Berücksichti-
gung der derzeitigen finanziellen Situation diese Mehraufwendungen für 
gezielte Maßnahmen eingesetzt werden.  
 
Auch Frau Roitzheim bat darum, die finanzielle Situation zu berücksich-
tigen. Dennoch sprach sie sich für die Einrichtung eines Büros mit freiem 
Zugang vom Karl-Gatzweiler-Platz aus, damit der Ausländerbeirat bes-
ser erreichbar sei. 
Auf Anfrage von Frau Roitzheim erklärte Herr Seigfried, dass derzeit 
kein freies Büro angeboten werden könne. 
 
Frau Bergmann-Gries bat darum, ein entsprechendes Büro zur Verfü-
gung zu stellen. 
 
Nach weiteren Wortbeiträgen aller Ausländerbeiratsmitglieder und dem 
Hinweis, dass dieser Antrag von der Agenda-Liste als auch der Interna-
tionalen Liste gewünscht werde, stellte Herr Pasaportis den Beschluss-
vorschlag wie folgt zur Abstimmung: 

 
  „Der Bürgermeister wird gebeten, die Einrichtung eines Büros für den 

Ausländerbeirat mit freiem Zugang vom Karl-Gatzweiler-Platz zu ermög-
lichen.“ 

 
  einstimmig 
 
 
 


